
 

 

Actas del sábado 2 de diciembre de 2023 
 
Ubicación Iglesia Presbiteriana de San Juan, 1070 West Plumb Lane, Reno, NV. 89509 
1:00 p.m. 
 
La reunión fue grabada, pero solo como referencia para las actas de la secretaría 
 
Pablo abrió la reunión con la oración de serenidad a la 1:00 pm 
Asistieron alrededor de 30 en persona con 12 en línea 
 
Paul dio la bienvenida a todos y preguntó quién era la primera vez en una reunión de 
NAGSC. 
 
Primera vez que asiste  
Kacy alt GSR "For the Effect" Reno Triangle Club 
  
Los comentarios de apertura de Paul incluyeron que estamos teniendo una segunda 
lectura de dos cambios propuestos en las directrices. Además, se pondría en contacto 
con todos los presidentes de los Comités de la Conferencia de Área sobre el calendario 
de los temas de la agenda de esta Conferencia. Durante la reunión habrá una 
presentación sobre cómo resumir los puntos de la agenda. 
 
El secretario de la NAGSC, Mike L, pidió la aprobación de las actas de junio, la moción 
fue hecha, secundada y aprobada sin oposición ni correcciones 
 
El Tesorero de NAGSC y el Tesorero Alterno de Área, Rich B, leyeron el Informe de 
Tesorería del Área de Jason Mc preparado por el Tesorero de Área Jason Mc. Se 
adjuntan los documentos de tesorería hasta marzo de 2023.  
 
Hola, mi nombre es Jason y soy alcohólico. 
  
Están disponibles los siguientes informes: 
  
▪ Ingresos y Gastos al 31/10/2023 – Ver adjunto (Fecha de vencimiento de 
la reunión de NAGS) 
▪ Balance general al 31/10/2023 – Ver adjunto (Vencimiento a la fecha de la 
reunión de NAGS) 
  
Posición de caja (al 30/11/2023) 
Ahorro $ 30,021.54 
Cuenta corriente $ 73,305.63 
Total Efectivo $ 103,327.17 



 

 

  
Para el período que finalizó el 31 de octubre de 2023, nuestros ingresos 
netos ascendieron a $31,097.57, mientras que los gastos totales para el 
período correspondiente alcanzaron $91,467.37. 
  
Por favor, tome nota de mi correo electrónico de servicio actualizado: 
jasonmarea42@gmail.com. Si bien soy accesible a través de este nuevo 
correo electrónico, recomiendo encarecidamente utilizar el correo electrónico 
oficial del Área, treasurer@nevadaarea42.org, para todas las 
comunicaciones. El uso de mi correo electrónico de Yahoo podría dar lugar a 
un posible descuido. Su cooperación es muy apreciada. 
  
Las contribuciones voluntarias de los Grupos pueden hacerse pagaderas a 
"Area 42" y enviarse por correo a; 
  
Área 42 
Apartado de correos 70171 
Las Vegas, NV 89170-0171 
  
Para solicitar un reembolso, envíe un correo electrónico a 
treasurer@nevadaarea42.org que contenga los siguientes detalles: su Puesto 
de Servicio/Comité, una breve descripción de los gastos, recibos, su dirección 
postal y el nombre del beneficiario del cheque. Si no se atreve a proporcionar 
su dirección postal, infórmeme y encontraremos una alternativa. 
  
¡Es un placer para mí servir en esta capacidad y gracias por su cooperación! 
 
Apartado de correos 70171 
Las Vegas, NV 89170-0171 
Para solicitar un reembolso, envíe un correo electrónico a treasurer@nevadaarea42.org 
que contenga los siguientes detalles: su Puesto de Servicio/Comité, una breve 
descripción del gasto, un desglose de los recibos, su dirección postal y el nombre del 
beneficiario del cheque. Si no se atreve a proporcionar su dirección postal, infórmeme y 
encontraremos una alternativa. Me aseguraré de que cualquier contribución grupal con 
información incorrecta del beneficiario se devuelva por correo o en persona en la 
próxima Asamblea. Cabe recordar que ahora tenemos una sola tesorería para el Área, 
sin tesorería de SAGSC ni NAGSC. 
Por lo tanto, todas las contribuciones voluntarias de los grupos deben hacerse 
pagaderas a "Area42";. 



 

 

¡Es un placer para mí servir en esta capacidad y gracias por su cooperación! 
 
Jason M. 
Tesorero del Área 42 
 
Rich les recordó a todos los presidentes y funcionarios de los comités que completaran 
sus solicitudes de presupuestos y las enviaran a Laura, la presidenta de finanzas. 
 
Informes de los oficiales 
 
Informe del Delegado Suplente del Presidente del Área Alterna de la NAGSC, Paul E 
 
 
Hola, soy Paul, su alcohólico Presidente de NAGSC y Delegado Suplente del Panel 73 
Área 42, buenas tardes y bienvenidos. ¿Tenemos a alguien que esté aquí para su 
primera reunión de NAGSC?, por favor levante la mano, gracias. Tengo copias de las 2 
propuestas que son segundas lecturas que votaremos hoy y la agenda, las finanzas de 
los tesoreros y algunos folletos de los próximos eventos. Hoy, junto con todos nuestros 
informes, tendremos presentaciones sobre cómo resumir los temas de la agenda y 
cómo hacer presentaciones para las reuniones de mesa redonda en la asamblea de 
NAGSC, SAGSC y Area 42. Esto se debe a los comentarios de nuestra última 
asamblea del Área 42 previa a la conferencia de primavera. La próxima semana, todos 
los presidentes del ACC para 2024 recibirán una lista de los nuevos miembros de sus 
comités, junto con una solicitud de una buena fecha y hora para una reunión de Zoom 
alrededor de la primera semana de enero. El Área 78, que es Edmonton, Calgary y los 
Territorios del Noroeste de Canadá, está organizando 2 talleres mañana 3 de 
diciembre, uno sobre la traducción simple y llana del Libro Grande y el otro sobre 
Comunidades Remotas. Hay volantes aquí para ambos. Gracias por permitirme servir, 
Paul E. 
 
 
Presidenta de Tecnología de NAGSC - Michelle M  
 
 Michelle hizo un informe verbal, pero no se presentó ningún informe escrito  
 
 
Registro NAGSC Jodie G  
 
. Hola, mi nombre es Jodie y soy alcohólica. También soy su Registrador Alterno del 
Área 42, lo que me convierte en su Registrador de NAGSC. Tengo el trabajo súper 
divertido de registrar nuevos GSR, GSR alternativos y nuevos grupos en la Oficina de 
Servicios Generales. Si usted es un GSR recién elegido o un GSR Alternativo, tengo 
Formularios de Cambio de Grupo aquí hoy y me encantaría ayudarlo a registrarse. El 



 

 

GSR más reciente que registré recibió un correo electrónico de GSO dándole la 
bienvenida, pero también indicó que los kits GSR están en espera en este momento. El 
correo electrónico también incluía un enlace a la Lista de Contenidos del Kit de 
Servicios Generales en aa.org donde puede ver y/o imprimir el contenido en formato 
pdf. 
Estoy emocionado de ver que nuestro nuevo sitio web se implemente antes de que sea 
el momento de registrarse para la Asamblea del Área de Primavera. Lisa, nuestra 
registradora de área y yo hemos tenido algunos problemas con Eventbrite y esperamos 
que se resuelvan cuando se complete el registro utilizando nuestro nuevo sitio web. 

Como siempre, puedes ponerte en contacto conmigo enviándome un correo electrónico 
a alternateregistrar@area42.com. 

Muchas gracias por permitirme servir. 

 
 
 
 
 
 
Archivista de NAGSC, Debbie S  
  
Debbie alcohólica, sirviendo como su archivista de NAGSC. 
Desde nuestra última reunión de NAGSC en agosto, me han invitado a montar una 
pequeña exhibición y una breve presentación en el Taller del Distrito 2 sobre la 
Importancia de un Grupo en el Hogar. De ese taller surgieron un par de preguntas... 
 Pregunta. Un miembro del Grupo de Hogar llenó un cuestionario de Historia del Grupo 
y lo convirtió en Archivos, ¿por qué no hay uno en su Carpeta de Distrito en 
exhibición?  Un. Sin embargo, no digo que este sea el caso absoluto, hay 2 juegos de 
aglutinantes NAGSC. Un juego está almacenado en los Archivos del Área en Las 
Vegas y el otro en el Archivista de NAGSC; En teoría, se supone que se reflejan entre 
sí. Es posible que la información esté en un conjunto y no en el otro.  Q. ¿Prefiero lo 
digital o el papel?  Un. En cuanto al espacio de almacenamiento, personalmente me 
gusta la idea de digitalizarme. No me gusta el almacenamiento en la nube sin una copia 
de seguridad en el disco duro. Desde el COVID, las actas de la Asamblea de Área se 
han cargado en una memoria USB y se han almacenado en Las Vegas, anteriormente 
en un CD que se grabó en la asamblea. Supongo que mi preocupación personal, como 
alguien que ha visto los métodos siempre cambiantes de almacenamiento en disco 
duro, como varios tipos de cinta a discos a unidades flash, sería no tener una forma de 
leerlo en el futuro. Desde el disco duro, una persona podía imprimir artículos para una 
exhibición itinerante.  Q.  ¿Por qué los Archivos de NAGSC se almacenan en la casa 
del Archivista de NAGSC y no en la Oficina Central o en una ubicación 
central?  Un.  No tengo la respuesta a esto; sin embargo, esta pregunta me llevó a 
visitar la oficina central y entablar una conversación con el gerente de la oficina. En 
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pocas palabras, sus archivos fueron destruidos por ratones en su unidad de 
almacenamiento... Bastante aterrador, ¿eh? Me aconsejaron que mantuviera sus 
archivos dentro de mi casa, lejos de las plagas y los elementos. Al comienzo de mi 
rotación, el Área estaba en proceso de trasladar los Archivos del Área; Creo que mucho 
de lo que tengo debería ir al almacén del Área. 
  
Mencioné el Formulario o Cuestionario de Historia del Grupo. Uno de los proyectos del 
Archivero es concienciar a los colectivos de la importancia de tener este dato en el 
archivo. Si su grupo es bastante nuevo o si no está seguro de tener un historial de 
grupo en el archivo de su distrito, consulte conmigo para obtener la plantilla de 
cuestionario. Puede enviarme un correo electrónico a mí, Archivista Alterno de Área 
desde la página de contacto del sitio web de nevadaarea42.org para que le devuelvan 
una copia escaneada. 
  
Para terminar, me gustaría decir que estoy disponible para llevar una pequeña 
exhibición itinerante a sus eventos y / o talleres. Tenme en cuenta al entrar en lo nuevo  
 
 
 
 
Delegado de Área Jake S 
 
 
 
Mi nombre es Jake, soy alcohólico. ¡Absolutamente agradecido de estar sobrio y de 
estar aquí una vez más con mi gente! Es un honor y un privilegio servir al Área 42 
como delegado del panel 73 en la conferencia de servicios generales. La conferencia 
de servicios generales de 2024 se llevará a cabo del 14 al 20 de abril en el mismo lugar 
que el año pasado, el hotel New York Brooklyn Bridge Marriott. El tema de la 
Conferencia de Servicios Generales de 2024 será Conectar con el amor, la unidad y el 
servicio. La asamblea del área de primavera del área 42 también se llevará a cabo en 
el mismo lugar que el año pasado, la capital de la sobriedad del universo, el hermoso 
centro de Tonopah NV, la semana anterior a la conferencia, del 5 al 7 de abril. 
Realmente, realmente espero verlos a todos allí. Establecimos el cronograma de esta 
manera para darle a nuestra área todo el tiempo posible para analizar los temas que 
estarán en la agenda de la conferencia de servicios generales. El cronograma en este 
momento es que obtendremos los puntos de la agenda y la información de fondo el 15 
de febrero de 2024. Como dije, el primer día de la conferencia es el 14 de abril de 
2024. Es decir, menos de 2 meses. Por lo tanto, si usted ha estado en el servicio 
general por un tiempo, puede ser consciente de nuestro problema fundamental y 
sistémico, en mi opinión, de no tener suficiente tiempo para que los grupos discutan y 
obtengan conciencias grupales completamente informadas sobre los temas de la 
agenda. En un esfuerzo por tener aún más tiempo para recibir conciencias grupales 
sobre los temas de la agenda de nuestra conferencia de servicios generales, vamos a 



 

 

intentar algo nuevo este año por primera vez desde que he estado involucrado en el 
comité de servicios generales del Área 42. Cada año, alrededor del fin de semana de la 
junta de octubre, los delegados de área reciben una lista de los temas propuestos en la 
agenda o (PAI), porque por supuesto nos encantan nuestros acrónimos, para la 
próxima conferencia de servicios generales. Históricamente, el Área 42 no ha 
presentado esta lista completa a todo el mundo por temor a que resulte confusa para 
los GSR y porque nunca sabemos cuáles de estos temas van a llegar realmente al 
orden del día de la conferencia. Este año, un grupo GSR me pidió la lista de PAI y dijo 
que su grupo quiere tratar de obtener una ventaja en la discusión de los temas que 
pueden estar en la agenda. Quedé muy impresionado e inspirado por este GSR y 
pensé que era una gran idea. Así que, a riesgo de una confusión total y una completa 
anarquía en nuestro comité de servicios generales, vamos a intentarlo también como 
área. Entonces, si va al sitio web de nuestra área, que es nevadaarea42.org, y vaya a 
nuestra sección de información de miembros de área, que es la parte protegida con 
contraseña de nuestro sitio web, e ingrese la contraseña. Así que coge papel y 
bolígrafo y anota la contraseña que es —-----. Cuando entres en esta sección en la 
parte superior de la página, lo primero que verás es "temas propuestos para la agenda 
de la Conferencia de Servicios Generales de 2024". Haga clic en este banner y verá 
117 puntos propuestos en la agenda para la Conferencia de Servicios Generales de 
2024. Ahora, por favor, escuchen esto con mucha atención, no sabemos cuáles de 
estos puntos llegarán al orden del día y cuáles no. Así que lo que vamos a tratar de 
hacer es, les digo a todos los que están aquí hoy que la lista de PAI está en el sitio 
web, el 2 de diciembre estaré en la reunión de los NAGC y se los haré saber. Mientras 
esté allí, me reuniré con nuestro delegado suplente y nuestro presidente de área y 
elegiremos probablemente de 5 a 10 temas, o tal vez más o tal vez menos, en la lista 
de puntos de la agenda propuesta para armar una encuesta como la que tuvimos el 
año pasado para tratar de darnos un par de meses adicionales para obtener 
conciencias grupales sobre algunos de los temas que pueden estar en el 2024 agenda. 
Ahora no tendremos información de antecedentes o resúmenes o la información que 
estamos acostumbrados a ver cuando examinamos los puntos del orden del día, pero 
algunos temas tendremos alguna información de fondo que podremos transmitir. Lo 
último es que usted y su grupo no están limitados a los elementos que estarán en la 
encuesta. Cualquiera de los 117 puntos de la lista puede discutirlo con su grupo y yo 
puedo tratar de encontrar información de fondo sobre cualquier punto de la lista de 
temas propuestos para el programa. Así que esa es una gran cantidad de información 
que te acabo de dar, si eres nuevo, tus ojos probablemente estén vidriosos hasta la 
mitad, y ahora estás completamente confundido. La conclusión es que estamos 
tratando de tener más tiempo para discutir temas con nuestros grupos. ¿Va a funcionar 
esta idea? No tengo ni idea. Realmente espero que funcione y espero que conduzca a 
un área más informada y a grupos más informados. Si lo hace, es genial, y si no lo 
hace, tal vez no lo volvamos a hacer. Solo recuerda que si funciona, todo fue una idea 
brillante. Si no funciona, fue totalmente una falla de GSR del sur. Lo siguiente que voy 
 a contarles es una encuesta de "conveniencia" para miembros que ya está disponible 
en el sitio web de aa.org y en la aplicación de guía de reuniones. Así que podrías estar 



 

 

diciendo, Jake, si esta encuesta está disponible ahora, y estás en el comité de PI, ¿por 
qué no nos lo dijiste? Esa es una muy buena pregunta y se ha convertido en un gran 
punto de discordia para el comité de la conferencia de información pública. 
Preguntamos por qué no se nos informó que la encuesta iba a subir y nos dijeron" :Esta 
es una gran pregunta, porque por lo general utilizamos la estructura de servicio 
tradicional y los delegados para involucrar a la comunidad, por lo que uno naturalmente 
esperaría esto. Sin embargo, el propósito del muestreo por conveniencia es evaluar lo 
que sería una muestra de encuestas a las que se accede convenientemente, aquí a 
través de aa.org o la aplicación de guía de reuniones, en contraste con la estructura 
tradicional y el método de papel y lápiz. Si utilizáramos a los delegados para hacer 
correr la voz, estaríamos diseñando una muestra con una estrategia de reclutamiento 
híbrida que involucra tanto el muestreo por conveniencia como el de redes. Por lo 
tanto, es mejor no comprometerse a menos que se lo pidan". Luego, en el mismo 
correo electrónico, preguntamos: ¿Hay alguna documentación que se pueda compartir 
con los delegados y miembros para ayudarlos a comprender mejor lo que está 
sucediendo con este nuevo enfoque de la encuesta de membresía? La respuesta fue 
"no hemos creado esto, pero podríamos". Luego nos dijeron que va a haber 2 fases de 
esta encuesta. En la primera fase, hacemos que la encuesta esté disponible en la 
aplicación y el sitio web de Meeting Guide, sin pedir ayuda para reclutar participantes. 
Esta fase nos permite ver de manera general quién selecciona la participación sin que 
se lo pidan nuestros servidores de confianza. En la segunda fase, nos comunicamos 
con todos los miembros de la Conferencia (y los presidentes de los PI) por correo 
electrónico, con un breve correo electrónico informativo sobre la Encuesta Piloto de 
Muestras de Conveniencia y alentamos a los delegados y otros miembros de la 
Conferencia a compartir el enlace a la versión web de la encuesta con otros miembros. 
De acuerdo, pero pensé que nos habían dicho que no teníamos información escrita 
para compartir sobre la encuesta, pero podríamos. Así que hoy voy a esforzarme 
mucho por no ser negativo sobre esto y simplemente sacar la información lo mejor que 
pueda con la información que tengo. Hay una encuesta en el sitio web de aa.org y en la 
aplicación de guía de reuniones, échale un vistazo. La encuesta solo estará disponible 
hasta el 26 de noviembre y supuestamente habrá algún tipo de envío masivo de 
correos electrónicos con más información que saldrá mañana sobre la encuesta, así 
que ya veremos. Lo último que compartiré es que nunca he estado más feliz o más 
emocionado de ser parte de este comité de servicios generales como lo estoy ahora. 
Covid 19 fue un gran puñetazo en la cara y un revés para nuestra comunidad. Ahora 
siento que hemos vuelto a trabajar haciendo lo que hacemos mejor que nadie ni nada, 
salvar las vidas de los alcohólicos. Definitivamente estoy tratando de no dar nada por 
sentado. Se nos ha dado el regalo más asombroso y hermoso de poder vivir dos vidas 
en una sola vida, y de ser excepcionalmente útiles para llevar el mensaje de esperanza 
a los alcohólicos que sufren. Ser liberado de la esclavitud del yo y ser capaz de ser 
feliz, alegre y libre y haberse recuperado de un estado aparentemente desesperado de 
mente y cuerpo. Cuanto más tiempo permanezco sobrio, más me doy cuenta del 
milagro que es que esté aquí hoy. Qué milagro es que me haya convertido en miembro 
de esta hermandad y haya sido salvado al igual que ustedes. Ahora que estamos aquí, 



 

 

siento que es mi responsabilidad asegurarme de que esté aquí para la próxima persona 
que entre por la puerta con 130 libras y los ojos negros hundidos en la parte posterior 
de la cabeza. Y creo que aquí es exactamente donde podemos hacerlo. Mantener 
unida nuestra comunidad haciendo nuestra parte en la toma de decisiones que residen 
en la conciencia colectiva de toda nuestra comunidad. Y la única manera de hacerlo es 
participando. Involucrarse. Tener un GSR y estar plenamente informados sobre las 
decisiones que se le pide a nuestra comunidad. ¿Significa eso que todos tenemos que 
estar de acuerdo en todo lo que vamos a hacer? No, se tomarán decisiones con las 
que no estemos de acuerdo. Es entonces cuando realmente podemos demostrar que 
confiamos y dependemos de la conciencia del grupo. Que no siempre tenemos razón 
acerca de cuál es el mejor camino a seguir para AA, pero si confiamos y confiamos en 
nuestros sistemas de comités y en nuestra conciencia de grupo, tenemos la 
oportunidad de sobrevivir otros 100 años y estar aquí para el próximo alcohólico que 
sienta que no puede seguir ni un día más. ¿Quién no puede imaginar la vida con o sin 
alcohol y podemos salvar a esa persona y ver cómo se enciende la luz para ella? En el 
Área 42, la forma en que nos informamos sobre los temas de la agenda de la 
conferencia de servicios generales es a través de nuestros comités de conferencia de 
área. ¿En qué comité de conferencia de área está sirviendo actualmente? Si no tienes 
idea de lo que estoy hablando, entonces te necesitamos desesperadamente. 
Necesitamos a todos en esta sala. Es un compromiso muy divertido, fácil y gratificante. 
Todo se hace de forma virtual. Formarás parte de un comité que resumirá y presentará 
los puntos de la agenda de nuestra área. Tengo una hoja de inscripción aquí mismo o 
puede llamar o enviar un correo electrónico a nuestro delegado suplente Paul para 
participar. Eso significa que ustedes también, todos mis amigos virtuales. Uds. ven a 
Pablo allá arriba. Envíale un chat y dile que quieres entrar. ¡Hazlo ya! ¡Por favor! 
Realmente los necesitamos a todos. Quiero darles las gracias a todos por estar aquí 
hoy, y muchas gracias por su disposición a servir a Alcohólicos Anónimos. Muchas 
gracias a todos nuestros oficiales de área, presidentes de comités permanentes, GSR y 
especialmente quiero agradecer hoy a todos nuestros DCMs. DCM es un puesto de 
servicio muy lento, difícil e importante en nuestra área. Muchas gracias por todo su 
arduo trabajo para mantener a nuestros distritos en funcionamiento y a nuestros GSR 
informados. A partir del próximo año planeo comenzar a enviar más correos 
electrónicos informativos y si lo lees y dices que ya recibí esta información de mi DCM, 
entonces no te molestes, en su lugar, ve a tu DCM y diles muchas gracias por tu 
servicio. Hoy tengo un reto para todos ustedes, los DCM. Nuestra próxima reunión de 
los SAG es el 14 de enero. Quiero que usted y su distrito vayan a una reunión en su 
distrito sin un GSR y traigan a una nueva persona aquí en enero. Quiero que les 
expliques que toda la estructura del servicio de AA depende de ellos, que así de 
importantes son. Les deseo buena suerte y espero con interés reunirme con nuestros 
nuevos GSR en enero. Alcohólicos Anónimos me salvó la vida y el servicio general se 
ha convertido en una gran parte de mi programa de recuperación. Muchas gracias a 
todos por estar hoy aquí. ¡Muchas gracias por salvarme la vida! ¡Los amo a todos! 
  
 



 

 

Presidente de Área Lyle C  
 
El Hotel Mizpah y el Hotel Belvada están bajo una nueva administración (los mismos 
propietarios) y se han ofrecido a dar a Area 42 una tarifa de habitación en bloque 
utilizando un código al hacer la reserva. Para aquellos de ustedes que quieran alojarse 
en cualquiera de estos hoteles, utilicen el código: Area42 para reservar a una tarifa 
reducida. Si ya ha reservado su habitación, llámelos para asegurarse de obtener la 
tarifa de bloque. 
  
Tenemos más perros entrando al centro de convenciones.  La gerencia del centro de 
convenciones ha pedido que solo entren animales de servicio certificados. Según el 
sitio web  delgobernador de" :Nevada Según la Ley de Estadounidenses con 
Discapacidades, un animal de servicio se define como un perro que ha sido entrenado 
individualmente para trabajar o realizar tareas para una persona con una 
discapacidad". Esto no incluye a los animales de apoyo emocional.  Dado que los 
animales de apoyo emocional no son animales de servicio certificados, no los traiga al 
centro de convenciones.  Gracias por su cooperación y comprensión. 
Lyle C. Área 42 Silla P73 
 
Informes de DCM del distrito 
 
 Distrito 02 DCM Devi O  
 

Mi nombre es DCM Deb para el Distrito 2 y soy alcohólico. 

Nos reunimos el segundo jueves de cada mes en la Oficina Central, con 14 GSR 
activos, leemos un Concepto y revisamos los informes GSR. Hacemos una lluvia de 
ideas sobre qué más podemos aportar a nuestro grupo de origen para ayudar al nuevo 
miembro. 

El Distrito 2 organizó nuestro primer taller "La importancia de un grupo en el hogar" en 
septiembre en la Primera Iglesia Congregacional 627 Sunnyside Drive en Reno. 
Algunos miembros del comité se unieron a nosotros para compartir 
la importancia de su comité y cómo podemos ayudar. Tuvimos una emotiva 
compartencia de Teresa, nuestra presidenta de LaVina, quien explicó cómo estuvo 
hospitalizada durante 3 años y la única conexión con AA fue a través de LaVina y 
prometió que cuando fuera dada de alta se involucraría y ahora está en el 
comité. También habló sobre cómo Grapevine mantuvo a LaVina a través de la 
financiación, y estará eternamente agradecida. El Distrito 2 está organizando la 
Reunión de Oradores de Diciembre de NNIG que se lleva a cabo el segundo sábado 
del 
mes en Silver Legacy, que es el próximo sábado. El tema es "Whoville" y esperamos 
que puedas unirte a nosotros, habrá canastas de rifa, TV, bicicleta, SPA y por supuesto 



 

 

los WHO y  no te olvides del Grinch! Las puertas se abren a las 6:30, por favor corra la 
voz. En febrero organizaremos otro taller sobre Seguridad en AA. Mantener el fuego 
encendido con los GSR a veces es un poco difícil, pero cuando nos reunimos, me 
encanta la emoción y el entusiasmo que nuestros GSR traen a nuestras reuniones de 
distrito, centrándose en la conciencia del 
Distrito 2, no solo para los recién llegados, sino para todos los AA. 

Gracias por la oportunidad de servir a AA. Estoy muy agradecida. 

¡Es un gran día para estar sobrio! 

Debbie O. 
DCM – Distrito 2 

  
Distrito 04 DCM Scott A  
 
Estoy agradecido de servir como DCM del Distrito 4 para el Panel 73. Ha habido mucho 
que aprender y esta es una experiencia de aprendizaje divertida.  
 
La participación en nuestras reuniones distritales parece estar mejorando y tenemos 
varias personas nuevas que quieren ayudar a llevar el mensaje de servicio a las 
reuniones que no tienen representación. Espero ver a dónde va esto. 
 
He empezado a ponerme en contacto con algunos de los presidentes de área y he 
estado organizando presentaciones en nuestras reuniones distritales. Hemos tenido 
varias presentaciones de los presidentes de nuestros comités permanentes y una de 
nuestro presidente de NNIG para cerrar la brecha. Ha sido muy informativo y espero 
continuar esta tendencia en el próximo año. Espero con ansias lo que aprenderemos 
de estas maravillosas personas 
 
 
Distrito 06 DCM Kevin E 
 
Mi nombre es Kevin E y actualmente tengo el privilegio de servir como su DCM del 
Distrito 6. 
El Distrito 6 se reúne cada dos domingos en los meses pares 
En nuestra última reunión de negocios acordamos alargar el tiempo para la reunión de 
negocios. Esto nos permitiría tener una sesión de preguntas y respuestas al final de la 
reunión y dar tiempo a las presentaciones para que los presentadores no se quedaran 
cortos. 
 
También estamos proponiendo que se revise y decida el presupuesto del nuevo año 
para el próximo año fiscal. 
 



 

 

También pude participar en el taller de PI y CPC. En este taller discutieron la 
importancia de nuestra participación y la elección de un comité con el que trabajar en la 
próxima rotación de la agenda. No solo aprendí que somos el enlace entre la 
conferencia de servicios generales y los grupos, sino que también aprendí cómo ayudar 
a nuestro delegado y su rotación. Trabajar en el servicio general nos permite no solo 
informar al grupo y participar en el cuidado de la conciencia de los grupos a nuestra 
asamblea de área. Enterarnos de que nuestra participación es la investigación de 
panfletos, literatura y cambios en Alcohólicos Anónimos. Aquí es donde mantenemos a 
A.A. al día con la comunidad y con la importancia de que la información esté 
documentada para que no provenga de nuestras propias opiniones, sino de nuestra 
unidad como un todo. Ser una pequeña parte, (un miembro del servicio general). 
Sirviendo a un gran todo (Alcohólicos Anónimos en todo el mundo) 
 
Kevin E 
 
 
 
 
 
Distrito 08 DCM Laurie G 
 
Hola, a nuestro Distrito 8 le está yendo bien, tenemos reuniones arriba y abajo de la 
395 desde Bridgeport hasta Lone Pine. 
Algunas reuniones se oscurecieron en Mammoth y Crowley, tal vez debido al zoom, 
pero no estoy seguro. Hay muchas reuniones híbridas. El sábado pasado, los grupos 
de obispos organizaron una cena de agradecimiento y fue muy concurrida con comida, 
compartiendo gratitud y un orador invitado de Los Ángeles. Nuestro distrito está 
buscando un nuevo secretario, nos reunimos cada dos primeros domingos de 
mes.  También nos estamos comunicando con un nuevo administrador web para 
ayudar a limpiar nuestras páginas web y hacerlas más fáciles de navegar.  Como DCM, 
me estoy comunicando con nuestros GSR para ver cuáles son nuestras 
necesidades. Olvidé mencionar que tuvimos un taller de P. I. la primera semana de 
noviembre con dos presentadores de Reno. Asistieron 15 personas. Actualmente 
estamos hablando de un nuevo grupo de P. I. para el sur del condado, Phil es el 
representante de P. I. para el norte del condado.  
Gracias por dejarme servirte, Laurie 
 
 
. 
 
Distrito 10A DCM Laurie B   
 
El Distrito 10A ha estado bastante tranquilo. 



 

 

El voto del club 164 para que el grupo Elko posiblemente se mudara al 2140 de la calle 
Idaho no fue aprobado. Por lo tanto, Elko está tratando de mantener dos salas de 
reuniones. 
Esperamos que esto abra la oportunidad de un mayor acceso a las reuniones de 
recuperación para todos los que necesitan recuperación. 
El Club 164 está abierto a cualquier recuperación de 12 pasos, no solo a Alcohólicos 
Anónimos. 
La Cena Anual de Gratitud del Distrito se llevó a cabo el 18 de noviembre de 2023, fue 
una casa llena, Dennis W de Kingman, AZ vino y compartió su experiencia, fuerza y 
esperanza. 
La comida y el compañerismo eran abundantes. 
Nuestra próxima reunión distrital es el 21 de enero de 2024. 
Lauri B 
 
 
 
 
Distrito 12 DCM Cathy C 
 
Las reuniones de negocios del Distrito 12 son el segundo sábado de cada mes en 
Fallon en el Wolf Center de la Iglesia Metodista, en la esquina de Esmeralda y 
Stillwater a las 5 p.m., a las 6 p.m. es nuestra comida compartida y a las 7 p.m. es 
nuestra reunión de oradores de cumpleaños. Este año hemos tenido oradores 
maravillosos de todo Nevada, especialmente de varios de nuestros presidentes de 
área. Esperamos tener más de ellos en los próximos meses. Nuestras reuniones 
cubren un área amplia: Fernley, Silver Springs, Yerington, Hawthorne y Fallon. 
Recientemente comenzamos una nueva reunión en NAS Fallon y estamos 
considerando comenzar una en Lovelock pronto. He podido asistir a todas las 
reuniones, excepto a Yerington, que está en mi agenda para diciembre en lo que va de 
este año. Estamos planeando un Taller de Vid en mayo de 2024 y esperamos que 
todos ustedes vengan y se unan a nosotros para este evento. YPIAA nos visitó en 
octubre y estamos emocionados de reunir a los jóvenes de nuestro distrito también. 
 
Gracias por dejarme servir. Cathy C 
 

 
Distrito 14 DCM Mike M 
 
Buenas tardes miembros de NAGSC, 

El Distrito 14, que abarca North Lake Tahoe, Truckee, Sierra Valley y sus alrededores, 
lo está haciendo bien, al menos rezo para que todos los miembros de AA en las Sierras 
y en todas partes encuentren la recuperación que buscan. Hemos disfrutado de 
presentaciones de Bridging The Gap, CPC y hemos tenido un par de talleres de 4th 



 

 

Step. Es increíble para mí ver, a nivel de distrito, a grupos que pasan la batuta de un 
GSR a otro, así como otras posiciones de servicio de confianza. A nivel distrital, le 
dimos la bienvenida a un nuevo tesorero y secretario y agradecemos a Karen D y Marla 
G por sus años de compromiso con el Distrito 14.  

Estoy terminando mi primer año como DCM en el Distrito 14 y, aunque no he hecho 
mucho, tuve un pensamiento momentáneo de que mi vida está tan ocupada que no 
tengo tiempo para estas cosas de DCM. Entonces rápidamente me di cuenta de que si 
no fuera por AA estaría ocupada estando muerta o en prisión, así que mi próximo año 
me dedicaré a hacer más para tener un impacto positivo con esta posición por la que 
estoy tan agradecida. Amor y bendiciones para todos ustedes........ Mike M 

 
Distrito 16 DCM Dave H 

Andrea renunció y recientemente ha sido asumida como la nueva DCM para el distrito, 
por lo que Dave no ha podido presentar un informe escrito.  

 
Distrito 20 DCM Barb P.  
 
El Distrito 20 consta de 3 condados rurales en el noreste de California: Lassen, Plumas 
y Modoc. El Distrito está trabajando actualmente en todos los detalles del campamento 
y distribuiré esa información tan pronto como esté disponible. Será en Eagle Lake este 
verano los días 18, 19 y 20 de agosto.  Por favor, únase a nosotros. Espacios para 
vehículos recreativos, tiendas de campaña y cabañas.  
¡Nuestra reunión de distrito fue en Quincy y qué gran trabajo hicieron como anfitriones!  
Mucha comida y más de 25 personas presentes.  ¡¡Buen trabajo!! 
Gracias por permitirme servir. 
 
Distrito 22 DCM Carlos C 
 
El mes de julio ha sido uno de los meses más ocupados para mí haciendo servicio. 
Visitamos como comité de distrito a cinco de nuestros grupos. El Grupo Nueva Luz me 
pidió que hiciera 2 reuniones de estudio, una sobre la primera Tradición y otra sobre el 
sexto paso. También hemos estado visitando con el comité de nuestro 14º congreso de 
la Sierra Nevada a 3 grupos para informarles y motivarles a asistir a nuestro evento el 
primer fin de semana de octubre. 
También participé como ponente en dos reuniones, los temas fueron "Alcohólicos 
Anónimos y sus miembros a través del tiempo" y "Una visión más profunda de un poder 
superior". 
 Nuestra reunión de negocios es el primer jueves de cada mes en la Oficina Central y 
nuestra reunión de estudio el tercer jueves del mes de este mes fue sobre la séptima 
tradición y el séptimo concepto. 



 

 

 
¡Felices 24 horas! 
Carlos C 
DCM D22 
 
Don D y Julie C hicieron una presentación sobre cómo resumir los puntos del orden del 
día de la SGC y cómo hacer presentaciones sobre los puntos del orden del día. El 
siguiente de tres resúmenes que Don de la presentación. Gracias Don y Julie. 
 
Hola a todos, 
  
Me llamo Don y soy alcohólico. Estoy agradecido de que Paul me haya pedido que 
presentara mi experiencia con el resumen de los puntos del orden del día de la 
Conferencia General. 
  
Me gustaría relatar algunos puntos básicos primero para establecer el "escenario" 
como lo hará para cómo se lleva a cabo todo el proceso, de modo que sea una mejor 
imagen para que todos entiendan cómo funciona la línea de tiempo del resumen. Ya sé 
que nuestro Delegado Alterno Paul ha estado pidiendo voluntarios para formar parte de 
varios Comités de la Conferencia. Utilizaré la comisión de la que formo parte, 
Información Pública, como ejemplo para esta presentación. Por lo tanto, en enero, 
aquellos de nosotros que presidimos los distintos comités tendremos una reunión de 
introducción de Zoom en la que podremos saludar a cada miembro del comité, así 
como responder cualquier pregunta preliminar sobre lo que vamos a hacer. En ese 
momento podemos empezar a ver cuántas personas habrá en nuestro comité para que 
podamos pensar en cómo dividir el trabajo, ya que ninguna persona es responsable de 
demasiado del resumen. 
  
En algún momento, generalmente a mediados de febrero, comenzaremos a recibir la 
información de fondo sobre los temas de la agenda que han sido seleccionados para 
cada comité para la conferencia que tendrá lugar en mayo. La información de fondo se 
coloca en Google Drive bajo el comité al que pertenecen y es fácil de encontrar una vez 
que se le da acceso a la unidad. Los plazos de los Comités de la Conferencia de Área 
están más orientados a nuestra área y, por lo general, tenemos 2 semanas para 
completar los resúmenes. El final de febrero es una forma de pensar en eso. 
  
¿Por qué resumimos los puntos del orden del día? Estas son algunas pautas que se 
entregan cada año a todos los miembros del comité para ayudar en el proceso. 
Algunas de las razones que da son: 
1.To crear un documento que sea más fácil de revisar para los grupos y los GSR. 
2. Los GSR pueden llevar la lista de elementos resumidos a una reunión de trabajo e 
informar a sus grupos de que toda la información de antecedentes está disponible 
previa solicitud, si necesitan más información, además de eso, la información completa 
de antecedentes está disponible para los GSR y los miembros en 



 

 

www.nevadaarea42.org. Cuando hablamos de una "Sesión de Compartir en Grupo" es 
donde se puede obtener esa conciencia. 
  
3. La mayoría de nosotros no tenemos tiempo para revisar cientos de páginas de 
antecedentes.  Proporcionar un documento resumido permitirá una mayor participación 
de nuestra área en el proceso de la conferencia. 
  
Además, queremos tenerlas listas a finales de febrero porque PRAASA es a principios 
de marzo y luego las tenemos preparadas para las Mesas Redondas Norte y Sur en 
marzo.  Los Presidentes, Delegados y Delegados Suplentes de Área, NAGSC y 
SAGSC seleccionarán cuáles se presentarán en esas reuniones. Esto se relaciona con 
los resúmenes que se hacen para que tengan la información para pensar en esas 
decisiones. 
  
Ahora sobre los resúmenes específicamente, por lo que los resúmenes son un párrafo 
o 2 que consolidan las partes más importantes de la información de fondo sobre ese 
tema específico de la agenda. El año pasado, para el Comité de Información Pública, 
tuvimos 18 artículos con 218 páginas de información de fondo, por lo que obviamente 
no todo el mundo puede leerlo. Teníamos 6 miembros del comité, por lo que cada uno 
resumía 3 temas cada uno, lo que lo hacía mucho más manejable. 
  
Una cosa en la que siempre trato de pensar es que, como dicen las pautas de los 
resúmenes , "nuestro trabajo es resumir la información; Su trabajo no incluye expresar 
opiniones o interpretar la información.  Solo los hechos, por favor". Mi responsabilidad 
con AA es darles la información de fondo. No se trata de intentar que votes de una 
determinada manera. Si realmente tengo fe en la 2ª Tradición, haré todo lo posible para 
informarla para que pueda funcionar y pueda apartarme del camino. También puedo 
hacer lo que Bill dice acerca de "practicar una humildad genuina" en mi trabajo del 
Paso 12 al darle a la comunidad los hechos. Un hombre sabio dijo una vez: "Realmente 
amo mi opinión, pero AA merece algo mejor". Los grupos, presentadores y otros 
sirvientes usarán nuestros resúmenes, por lo que es importante prepararlos para el 
éxito en sus trabajos lo mejor que podamos, dando la información lo mejor que 
podamos. 
  
Segundo. Nunca podremos darles toda la información. Simplemente no sucederá. Al 
igual que el patrocinio, creo que mi poder superior me guía para hacer este proceso, 
siempre y cuando haga lo que se me pide y busque ayuda cuando sea necesario. 
¡PIDE AYUDA! Es la esencia de lo que enseñamos al recién llegado en cuanto a los 
pasos y si nunca has hecho esto antes, sé amable contigo mismo y no esperes que lo 
vas a hacer a la perfección. 
  
3 palabras que son muy importantes para buscar en los temas individuales de la 
agenda son Revisar, Discutir o Considerar 
  

http://www.nevadaarea42.org/


 

 

Revisar significa que ya hemos comenzado un proceso, por lo que es posible que la 
conferencia solo quiera un informe sobre el progreso de ese proceso. 
Discutir significa que estamos abriendo discusiones para tal vez tomar medidas sobre 
algo o discutir las acciones que están sucediendo en un tema de la agenda que se 
presentó previamente 
Considera, en general, está considerando tomar una acción sobre una necesidad de la 
comunidad 
  
Las páginas de resúmenes ya están configuradas para los comités en la unidad de 
gafas, lo que hace que sea muy fácil ingresar la información y tener 3 secciones 
1) El punto del orden del día (proporcionado por la Conferencia de Servicios Generales) 
2) El contexto histórico: ¿Por qué está en la agenda? (esto es para su breve resumen) 
3) ¿Qué necesita saber el delegado? (El Delegado completará) 
  
Algunas de las cosas que hay que buscar en la información de fondo son: ¿Por qué es 
este un tema del orden del día?  ¿Lo solicitó un área, distrito o grupo específico?  ¿Qué 
tema o problema está abordando el artículo? 
  
A veces, un punto del orden del día puede hacer referencia a una decisión de una 
conferencia anterior y querer tomar medidas relacionadas con ella. Por lo tanto, es 
importante incluir la acción de la conferencia anterior de una manera breve para 
relacionarla con 
  
Cuando un miembro del comité revisa la información de antecedentes, una cosa que 
debe tener en cuenta es que parte de la información no es la más actualizada. Por lo 
tanto, si revisa y trata de encontrar los últimos informes del Comité de Fideicomisarios, 
es útil eliminar parte de la información de fondo. Además, la última de sus reuniones 
puede incluir información de reuniones anteriores, por lo que solo se está repitiendo. 
  
A veces, también se incluye en la información de fondo una sección de preguntas, 
especialmente en los temas de la agenda que se "Discutir". Estas preguntas tienen la 
intención de provocar la discusión sobre cómo cualquier acción futura puede ser más 
útil para la comunidad o si la acción es realmente necesaria. También es muy útil iniciar 
la discusión en grupos de hogar y asambleas de servicio para reunir la conciencia del 
grupo. 
  
Muchas veces se subrayará en negrita una frase u oración que informe lo que decidió 
el comité, por lo que es una manera fácil de decidir qué es importante leer e incluir en 
el resumen. La lectura de todo el párrafo en el que se encuentra la frase puede decirle 
al resumidor lo que el comité va a hacer o ha hecho y qué información lleva a esa 
decisión. Además, la redacción resaltada puede indicar una redacción que se ha 
modificado en un folleto o libro que ya existe. 
  



 

 

Esto es solo un comienzo en lo que respecta a la redacción de estos resúmenes. 
Realmente descubrí que trabajar a través de mi miedo a hacerlos comenzó con 
simplemente subirme al autobús y hacer el trabajo. Suena familiar, ¿eh? Estoy aquí 
para cualquiera que pueda tener preguntas y lo que es aún más genial es que hay 
otros que tienen mucha más experiencia. ¡Utiliza a tus delegados anteriores! Pueden 
parecer intimidantes yodas de AA, ¡pero quieren ser útiles! 
  
Gracias por todo lo que hacen y por lo que puedo hacer, Don D 
 
Mi nombre es Julie y tuve el privilegio de servir como Delegada del 
Panel 71 del Área 42 de Nevada.   Formé parte de la Comisión de 
Cooperación con la Comunidad Profesional de la Conferencia.  Gracias, 
Paul, por pedirme que hable sobre cómo hacer una presentación sobre 
los temas de la agenda en las mesas redondas o en la asamblea. 
 
Como muchos de ustedes saben, cada primavera, la Conferencia de 
Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos se reúne para considerar 
y votar sobre asuntos que afectan a A.A. en su conjunto. Estos puntos se 
conocen como puntos del orden del día. En nuestra Área, los grupos de 
A.A. están invitados a dar su opinión -su conciencia de grupo- sobre 
estos puntos del orden del día a través de su Representante de Servicios 
Generales (GSR), quien a su vez, informa a nuestro Delegado electo a la 
Conferencia.  Nuestro Delegado, Jake, quiere escuchar a todos los 
grupos dentro del Área 42.  En los últimos años hemos formado comités 
para dar a más de nosotros la oportunidad de participar en el proceso.  Se 
anima a todos y cada uno a unirse a lo que llamamos "comités de 
conferencia de área".  Estos comités se encargan de estudiar, resumir y 
presentar los temas de la agenda de nuestra zona, tanto en nuestras 
mesas redondas del Norte como del Sur en marzo y en la asamblea de 
primavera previa a la conferencia en abril en Tonopah. 
 

• ¿Cuántos de ustedes han estado en una mesa redonda ya sea en un 
NAGSC o SAGSC o han asistido a una Asamblea de Primavera 
previa a la Conferencia? 

• ¿Cuántos de ustedes saben lo que es un punto de la agenda de una 
conferencia? 

• ¿Cuántos de ustedes saben cuál es su responsabilidad como GSR? 



 

 

 
La razón por la que pregunto es que para aquellos de ustedes que estén 
considerando ofrecerse como voluntarios para hacer una presentación, 
sería útil comprender el propósito de las presentaciones.  Antes de 
ofrecerse como voluntario para hacer una presentación, asegúrese de 
tener claro lo que el GSR necesita escuchar para llevar a sus grupos y lo 
que Jake quiere escuchar para tener una idea de nuestra área para la 
Conferencia de Servicios Generales. 
 
Para convertirse en presentador, regístrese con Paul, quien no solo es el 
Presidente del Área Norte, sino también nuestro Delegado 
Alterno.  Asignará voluntarios al azar a los comités de la conferencia del 
área que se reunirán virtualmente, concentrándose solo en los temas de 
la agenda de su comité.   Todo el trabajo de preparación para nuestra 
área se realiza dentro de estos comités vitales.  
 
Ustedes han escuchado hoy cómo resumir los puntos del orden del día, 
ahora voy a hablar de cómo hacer una presentación.  El propósito de las 
presentaciones de los puntos de la agenda es proporcionar una 
presentación informativa para que todos en el Área 42 la escuchen y la 
lleven a sus respectivos grupos para recibir comentarios. 
 
El papel de los presentadores, teniendo en cuenta que estamos pidiendo 
a nuestros presentadores que sean imparciales, es ser el canal de la 
información; Su trabajo no incluye expresar opiniones o interpretar la 
información. Â 
 
Se le pide que estudie y resuma los antecedentes confidenciales y que 
formule una presentación que no durará más de 7 minutos. A medida 
que desarrolle su presentaciÃ³n, no se limita a la informaciÃ³n de 
antecedentes, por favor considere los siguientes recursos: 

• Compañeros miembros del Comité de la Conferencia de Área 
• Antecedentes y recursos sobre la unidad de Google del Área 42 y 

la parte protegida con contraseña de nevadaarea42.org 
• OSG (212) 870-3400 www.aa.org y/o www.aagrapevine.org; envíe 

un correo electrónico al secretario del comité OSG 

http://www.aa.org/
http://www.aagrapevine.org/


 

 

• Patrocinador de servicio 
• Delegados anteriores del Área 42 
• Presentaciones de PRAASA 

 
Le pedimos que escriba su presentación.  Es más fácil captar opiniones o 
puntos de vista sesgados con una presentación escrita.  Además, en 
consideración a nuestros miembros de habla hispana, pedimos que todas 
las presentaciones sean traducidas antes de la presentación. 
 
Al elegir qué incluir en la presentación, primero revise la información 
confidencial de antecedentes.  Algunos elementos pueden tener muchos 
antecedentes y otros pueden ser escasos.  A veces, el fondo está 
claramente inclinado de una forma u otra.  La solicitud puede incluir un 
razonamiento emocional.  Trate de eliminar las emociones de su 
presentación o identifique los puntos de vista de los del 
remitente.  Recuerde que su público principal son los GSR, algunos de 
los cuales son nuevos.  Incluya únicamente información que sea útil para 
que los GSR la lleven a sus grupos.  Un elemento puede incluir años de 
información de fondo y puede llevar tiempo descifrar lo que es 
necesario.  Puede ser beneficioso ponerse en contacto con su 
patrocinador de servicio o con delegados anteriores para obtener ayuda 
si hay antecedentes significativos. 
 
Por favor, tenga en cuenta que Jake ha pedido que traigamos de vuelta 
cómo se siente, las preguntas y las preocupaciones del grupo, en lugar de 
un voto específico de sí o no.  Cuando Jake esté en la conferencia, 
escuchará los comentarios de toda América del Norte.  Para ayudarle a 
decidir lo que cree que es mejor para A.A. en su conjunto, debemos 
darle la conciencia de grupo informada de su grupo, no sólo un sí o un 
no.  Los comentarios específicos son más útiles para nuestros 
delegados.  Una idea es incluir preguntas para que los GSR las 
consideren o las lleven a sus grupos para que las consideren.  Por eso es 
tan importante no tomar partido y presentar ambos lados de cualquier 
cuestión.  Nuestro objetivo es ayudar a nuestros grupos a tener una 
conciencia de grupo plenamente informada.   
 



 

 

Ideas para incluir en la presentación: 
• Breve historia (no dediques demasiado tiempo a la historia) 
• ¿Qué comité? 
• Cómo se originó el tema de la agenda: qué área, grupo, persona 
• Lo que el GSR puede preguntar a su grupo de origen 
• ¿Quién podría verse afectado? 

 
Cosas de las que hay que tener cuidado: 

• Opiniones personales 
• Solo vista unilateral 
• Suponiendo que la gente ya lo sepa 
• Los acrónimos, nuestra sopa de letras, lo explican todo 

 
 
Hice una presentación sobre un punto del orden del día en el que se 
preguntaba si queríamos crear un nuevo folleto para los profesionales de 
la salud mental.  Los antecedentes proporcionados incluyeron una carta 
del Área 11 de Connecticut solicitando que creáramos un nuevo folleto 
dirigido a los profesionales de la salud mental, algunas ideas sobre lo 
que podría incluir el folleto, la historia de la cooperación de AA con la 
comunidad profesional con los profesionales de la salud mental.  No 
había mucha información.  Así que decidí ponerme en contacto con dos 
profesionales de la salud mental del Área 42 para conocer su 
experiencia.  Ambos coincidieron en que los profesionales de la salud 
mental sabían que AA existía, pero tenían algunas ideas inexactas o 
incompletas sobre quiénes y qué somos.  Ambos apoyaron el 
panfleto.  Quería incluir ideas diferentes.  Me comuniqué con la oficina 
de servicios generales y hablé con dos profesionales de la salud mental 
que forman parte de nuestras juntas; un director no fideicomisario 
(alcohólico) y un fideicomisario clase A (no alcohólico).  Ambos 
estuvieron de acuerdo con la premisa de que había desinformación, pero 
no consideraron que un panfleto fuera la solución correcta.  Los 
miembros de AA son los únicos que aman nuestros folletos.  Pude hacer 
mi presentación sin tomar partido en la cuestión.  Tuvimos muchas 



 

 

discusiones amorosas y los GSR pudieron ir a sus grupos y hacer 
preguntas. 
Si estás considerando ofrecerte como voluntario para ser presentador, 
primero déjame decirte "¡Gracias!"  Me doy cuenta de que cuanto más 
participo en nuestros comités de conferencia de área, más conectado me 
siento con Alcohólicos Anónimos. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Informes del Presidente del Comité Permanente 
 
 
 
Joe H, presidente del Comité de Accesibilidad y Control Remoto 
 
 
1. 9/19- Se reunió con la Estación Aérea Naval Chaplin, Frank W. y Russ de la beca 

Fallon para discutir el inicio de una reunión en la Base Naval. Hicimos 
presentaciones y tuvimos una reunión muy productiva. Frank, Russ y Chaplin 
trabajaron en los detalles de una reunión semanal que ha sido continua y se 
ha hecho más grande cada semana. 

2. Asistí a una presentación intergrupal en Winnemucca el 21/10. Durante la reunión, 
llamé la atención del Comité NNIG sobre el hecho de que no tienen una 
posición de Accesibilidad/Comunidades Remotas en la estructura de su 
comité. Si quieren seguir llegando a las zonas rurales, tener a alguien como 
contacto sería muy útil. Tengo entendido por Rob que están discutiendo la 
creación de un nuevo puesto. 

3. Tengo algunas presentaciones programadas en un futuro próximo. El Distrito 16 y el 
Distrito 12 están trabajando en los detalles de cuándo podemos hacer esto. 
También programaré un taller para el distrito 10A. Trataré de organizar uno 
para el Distrito 10B también. 

Eso es todo por ahora. 

Gracias 



 

 

Joe H. 

Cooperación con la comunidad profesional Terri M 

Hola. Mi nombre es Terri y soy alcohólica. Soy su presidente de CPC (Cooperación con 
la Comunidad Profesional) del norte de Nevada y partes del este de California. 

Han sido unos meses muy ajetreados. He estado trabajando con nuestro Presidente de 
Información Pública, Don D, y asistiendo a talleres, el más reciente fue el 19/11 en 
línea, donde Jake, nuestro delegado, abrió el evento y habló sobre su experiencia con 
el Comité de Información Pública de la Conferencia de Servicios Generales y los 
Temas de la Agenda de la Conferencia de Servicios Generales. En octubre fui a 2 
eventos, ¡1 fue en el Distrito 20 hasta Alturas! Viajé en el auto con Julie C, ex delegada 
y Lyle, nuestro presidente, ¡y fue ÉPICO! ¡Muy buena gente! Antes de eso, fui invitado 
a Crowley Lake por Phil W., nuestro ex delegado, y di una presentación del CPC a su 
distrito. Fue absolutamente increíble, vi algunos colores otoñales, tomé algunas fotos 
geniales. Estoy disfrutando mucho de esta posición. Me siento bendecido más allá de 
las palabras para poder experimentar el servicio haciendo algo que disfruto por 
completo. Llevar el mensaje de AA a la comunidad profesional para que ellos a su vez 
puedan llegar al alcohólico que sufre. Gracias por permitirme servir. 

 
 
  
Presidente de Correccionales Bigg J 
 

Hola, mi nombre es Bigg y actualmente soy el presidente de Correccionales del Norte 
del área 42. Es un honor servir. ¿Qué tengo que denunciar? Bueno, he tenido la 
oportunidad de hacer algo de trabajo de servicio y asistí al taller del Distrito 2 y 
presenté brevemente sobre correcciones. También me pidió Carlos, del Distrito 22, que 
saliera y hiciera una presentación sobre correcciones y también hablamos de 
tradiciones. 

También envié una carta tratando de generar interés en un comité de correccionales y 
hemos fijado una fecha en diciembre para reunirnos por primera vez. Si quieres unirte, 
tengo una hoja de registro. 
Mi primer año como presidente de Correccionales ha sido una gran experiencia. Tengo 
algunas metas para este último año de mi mandato de dos años. Una de ellas es lograr 
que las reuniones en línea estén más disponibles para los reclusos que están 
encarcelados. Para que la pelota ruede. 

He comenzado a redactar una carta que he preparado para los guardianes y espero 
poder comenzar a tener reuniones en línea disponibles. 
Siento que los reclusos del norte de Nevada se beneficiarían inmensamente de este 



 

 

servicio. Y no requeriría tanta verificación de antecedentes y autorización como la que 
requiere actualmente para ingresar a las instalaciones. 

También asistí a una parte del taller de corrección en línea. 
Ustedes saben que ustedes están acostumbrados a que yo sea un poco prolijo ... pero 
hoy voy a ser breve. Si su grupo o distrito desea que haga una presentación de 
correcciones o si desea información. Si desea formar parte de la creación de un comité, 
póngase en contacto con ...... Por favor,,,,Por favor, no dude en ponerse en contacto 
con nosotros. 
Lo último que diré hoy es esto..... Le agradezco que haya venido hoy y que esté al 
servicio de Alcohólicos Anónimos. La duodécima tradición dice que el anonimato es la 
base espiritual de todas nuestras tradiciones. El fundamento espiritual de las 12 
tradiciones de Alcohólicos Anónimos, es decir, de las 12 tradiciones de Alcohólicos 
Anónimos, me pide que renuncie a la ambición personal por el bien común. Hoy nos 
unimos en este principio. Yo, por mi parte, no vine aquí para eso... Vine aquí para dejar 
de vomitar en mis zapatos. 

Gracias 

 

 
 
 
 
 
Coordinador de DCM Phil W 
 
Hola a todos ustedes, es un placer estar aquí en Reno para la reunión de diciembre de 
NAGSC en nuestra última asamblea, tuvimos una reunión de los miembros del Comité 
de Distrito en la que discutimos la creación de un método de comunicación entre los 
DCM para que si surgían cosas, pudieran hablar entre sí y entenderse 
mutuamente.experiencia y ayuda con las cosas que puedan surgir. Estaba muy 
entusiasmado con esto y creo que ese método de comunicación ahora está 
funcionando. También hablamos de un distrito de Las Vegas que estaba solicitando 
ayuda de otros distritos para reanudar sus reuniones. Esto pareció iniciar 
conversaciones para incluir a ese distrito en los eventos especiales de los distritos 
circundantes.                                                                       A lo largo de estos últimos 
meses, he tenido la impresión de que los distritos han estado organizando talleres e 
invitando a los presidentes de los comités a ayudar a informar a los miembros del grupo 
sobre los métodos para llevar el mensaje a los alcohólicos que aún sufren. A medida 
que avanzamos hacia el nuevo año, que será el segundo año de esta rotación, 
realmente siento que tenemos una base sólida para ayudar a los grupos, hacer su 
propósito de llevar este mensaje a todos los que quieran escucharlo. 
 



 

 

 
GSR Trainer Yute S  
 
Mi nombre es Pat... Soy alcohólico y humildemente sirvo como su entrenador de 
NAGSC GSR. 
  
Dano B (mi contraparte en SAGSC) y yo, con la ayuda de varios otros sirvientes de 
confianza, estamos en el proceso de actualizar la "Guía de supervivencia de 
GSR".  Descubrimos que se revisó por última vez en 2010 (hace 13 años) y algunas 
partes ya no se aplicaban a nosotros. Por ejemplo, en una revisión de la estructura del 
Área 42 se afirma que hay tesoros separados para el norte (EE. UU.) y el sur.  Hoy no 
es así. Esperamos presentar esto en la próxima Asamblea de Área en abril, pero 
estamos encontrando que es un proceso más lento de lo previsto.  Mientras tanto, insto 
a los GSR a que descarguen y utilicen el presente manual. Puede encontrarlo en el 
sitio web del área (nevadaarea42.org).  En la página principal, haga clic en "manuales, 
directrices y formularios" y, a continuación, haga clic en la versión abreviada o en la 
versión larga de la Guía de supervivencia del GSR. 
  
Me gustaría recordarles a todos los GSR que estoy disponible para ayudar con 
cualquier pregunta o problema que puedan tener, como, por supuesto, su DCM. La 
dirección de correo electrónico de mi área es: 
nagscgsrsurvivalmanualnorth@nevadaarea42.org. 
  
Gracias por permitirme servir. 
 
 
 
Silla Grapevine "Sober Sue" Sue H 
 
Sue estuvo presente, dio un informe verbal, pero no presentó ningún informe escrito 
 
 
 
 
 
Cátedra La Viña Teresa B 
 
Teresa estuvo presente, dio un informe verbal, pero no presentó un informe escrito 
 
 
 
 
 
 

mailto:nagscgsrsurvivalmanualnorth@nevadaarea42.org


 

 

Enlace NNIG Ed L 
 

 

Hola a todos, mi nombre es Ed y soy alcohólico y enlace presente de NAGSC NNIG. 
Han sido unos meses algo ajetreados, todos los cuales han producido grandes 
resultados. Me pidieron que me uniera a Anna L para ayudar en el comité de 
Tratamiento y Cerrando la Brecha. Entre Anna y Tammie y Heather en NNIG han 
hecho grandes avances en la transmisión del mensaje. Al trabajar con los presidentes 
de los comités de NNIG, se obtiene una enorme cantidad de ayuda. 

 Algo que me gustaría mencionar es un consejo que tanto Lyle como Julie me dieron 
cuando era DCM. Para que sus reuniones de negocios sean interesantes, invite a un 
presidente de comité a la reunión. La información que obtendrán sus GSR es 
invaluable. Les advierto que pueden perder uno o dos GSR, ya que pueden unirse a un 
comité y abandonar su posición en el GSR. 

Al seguir el trabajo preliminar que Don D comenzó en su última rotación y poder 
trabajar con él, ahora hay una gran comunicación entre NAGS y NNIG. Todo esto 
significa que estamos llegando al alcohólico que aún sufre y a una tasa mayor. 

Todavía queda mucho por hacer para llegar a nuestros hermanos y hermanas del 
Norte, del Sur y del Este. Muchos distritos se han sentido abandonados y han iniciado 
sus propios comités del tipo NNAGS. Es necesario celebrar reuniones en lugares que 
no sean Reno. Con la adopción de las reuniones de zoom, tenemos la capacidad de 
comunicarnos, pero las reuniones en persona en las áreas de esquematización son 
imprescindibles. 

Una última cosa: si usted es presidente de comité, DCM o GSR, siempre se ha 
sugerido que asista a una reunión intergrupal, especialmente al comienzo de su 
rotación. Conozca al presidente que trabaja en el mismo comité y combine esfuerzos. 
Hago la misma sugerencia a los presidentes del NNIG. La reunión intergrupal es el 
primer martes de cada mes a las 6:30 pm en el Sparks ALANO Club en Rock and 
Prater, también está disponible en zoom. 

Suyo Al Servicio Ed Loughrey 

 
 
 
Información Pública (PI) Don D 
 

Mi nombre es Don y sirvo como su Presidente de Información Pública de 
NAGSC. He continuado trabajando con el presidente de NNIG PI para ayudar en todo 
lo que pueda, así como con algunos distritos locales en lo que pueda hacer para 



 

 

servirles. El 19 de noviembre tuve la oportunidad de participar en un taller de PI/CPC 
titulado "No somos una sociedad secreta" para nuestra Área en Zoom. Tuvimos 4 
panelistas del Norte y del Sur discutiendo sus experiencias con estos servicios de AA. 
Asistieron 28 personas y fue una experiencia increíble en cuanto a escuchar diferentes 
perspectivas sobre cómo hablar con profesionales y utilizar otras vías para que la gente 
conozca AA. Fue muy emocionante ver a la gente de todo Nevada unirse como uno 
solo para eso. 

  
Quería compartir acerca de los próximos Comités de la Conferencia de Área y 

decir que es una de las muchas cosas que me ayudan a ver el efecto dominó del bien 
que se extiende mucho más allá de mi grupo de origen en lo que respecta a los 
servicios de AA que proporciona el Servicio General. Sé que no será para todos, pero 
para mí es increíblemente interesante ver cómo AA se está acercando para hacerle 
saber al alcohólico que no sabe que hay una respuesta para su bebida, que estamos 
aquí con una silla para ellos. A través de estos puntos de la agenda, los grupos pueden 
ayudar a los fideicomisarios a trazar nuevos caminos para utilizar nuevas formas de 
llegar a los alcohólicos. Puedo recordar lo pequeño que se volvió mi mundo en mi 
bebida al final donde estaba yo, una botella de vodka barato y un montón de 
resentimientos y nada más. Fue muy triste y miserable, pero hoy mi mundo, incluido el 
mundo de AA, es más grande que solo yo y mi grupo de origen, en parte debido a mi 
participación en el tema de la agenda de la conferencia. Así que te invito a que lo 
pruebes al menos una vez y veas por ti mismo y aprendas de la gente de tu comité 
cuánta AA hay ahí fuera. Llevaré a cabo el 1er "meet and greet" para el Comité de la 
Conferencia de Información Pública el 7 de enero a las 3 pm en Zoom, así que si estás 
interesado, te invito a que vengas a pasar el rato con nosotros ese día. 

  
Gracias por una vida que vale la pena vivir, 
Don D 
 

 
 
Porque Lonnie tenía que renunciar como presidente de Tratamiento/Cerrando la 
Brecha  
Pablo nombró a Anna como presidenta del comité. Paul le pide al cuerpo que confirme 
su nombramiento. El organismo confirmó el nombramiento por unanimidad.  
 
 
Tratamiento/ Silla Bridging the Gap Anna L 
 
Hola 

Mi nombre es Anna, soy alcohólica y su actual Presidenta del Comité de Tratamiento de 
Servicios Generales y Reducción de Brechas del Área Norte.  He estado sirviendo en 



 

 

este puesto desde septiembre, y como cualquier buen alcohólico, tengo ideas grandiosas 
de lo que espero lograr al final de esta rotación. 

Como nuevo presidente del comité y miembro relativamente nuevo del cuadro de 
servicios generales, tengo mucho que aprender.  Actualmente somos tres en el 
comité.  Yo, del Distrito 20; Terry N., del Distrito 6 (quien también es el presidente del 
Comité de Tratamiento); y Ed L., del Distrito 12 (quien también es nuestro Enlace con 
NNIG y ex Presidente del Comité de Tratamiento y Reducción de la Brecha).  En un 
esfuerzo por aprender lo que está sucediendo actualmente en el Área Norte y dónde 
podemos ser de servicio, me he comunicado con cada DCM para presentarme y 
comenzar a construir relaciones.  Desafortunadamente, hasta ahora solo me he 
conectado con algunos de los DCM.  Ed L. asistió a la reunión del Distrito 4 de noviembre, 
donde pudo proporcionar información útil y responder preguntas sobre los servicios de 
Tratamiento y Cerrando la Brecha.  Si desea que uno de nosotros asista a su reunión de 
distrito, háganoslo saber y estaremos encantados de organizarla.  Sería maravilloso 
tener representación de cada uno de los distritos en nuestro comité.  Si usted es 
presidente del comité de Tratamiento y/o Reducción de la Brecha de su distrito y está 
interesado en unirse a nuestro comité, o conoce a alguien de su distrito que lo estaría, 
comuníquese con uno de nosotros.  También hay una hoja de registro en la mesa de 
anuncios. 

También me puse en contacto con la presidenta de NNIG Bridging the Gap, Heather L., 
y con la presidenta de tratamiento de NNIG, Tammie A., y como nos gusta decir en AA, 
"¡están en llamas!"  Es posible que haya visto a uno de ellos o a un miembro de sus 
comités en la reunión de su distrito, ya que también se están comunicando para brindar 
información y apoyo.  El Comité de Reducción de la Brecha del NNIG organizó un taller 
en octubre que fue fenomenal y lleno de información valiosa.  También ofreció la 
oportunidad de colaborar con otros presidentes de comités de NNIG para Tratamiento, 
Correccionales y el Comité Sunshine, todos los cuales se encuentran bajo el paraguas 
de Hospitales e Instituciones.  NNIG tiene muchas reuniones y presentaciones de 
Bridging the Gap en centros e instituciones de tratamiento, y nuestra intención es trabajar 
juntos y tener tantas reuniones y presentaciones en instalaciones de tratamiento en toda 
el área norte como sea posible.               

En noviembre, recibí un correo electrónico de un miembro del Comité de Cerrando la 
Brecha del Área 6 de la Costa del Norte de California, con una tarjeta de contacto de una 
persona que regresaba de un tratamiento y había solicitado los servicios de Bridging the 
Gap en nuestra área, casualmente, en una ciudad a la que asisto regularmente a 
reuniones.  La persona fue contactada y se reunió en la reunión de la noche 
siguiente.  ¡Estaba extasiado!  ¡Llegamos a un alcohólico que todavía sufría y lo llevamos 
a su primera reunión de AA! 

Gracias por permitirme estar al servicio y ser parte de ello.  Estoy encantado. 

Anna L. 
Cátedra de tratamiento y BTG de NAGSC 



 

 

 
 
 
 
Enlace NACYPA y M  
 
Dan dio un informe verbal, pero no se presentó ningún informe escrito 
 
 
Traductora lingüística Diana V 
 
No se ha presentado ningún informe escrito  
 
 
 
  
 
Viejos negocios 
 

2ª Lectura: Propuesta de Cambio de Directriz de NAGSC (Fecha de la Reunión) 
presentada por Mike L 
 
Fondo: 
 
Desde hace varios años, la NAGSC no se reúne el último sábado de febrero. La 
primera reunión del año, la reunión de la NAGSC, proporciona un foro antes de la 
Asamblea Pre-Conferencia para revisar los temas de la agenda de la Conferencia de 
Servicios Generales, ver 2.2 (también conocida como reunión de mesa redonda). Por lo 
general, esto ha tenido lugar a mediados de marzo, a la espera de que se resuelvan los 
puntos del orden del día de la SGC. 

Actual: 

REUNIONES 2.0 

2.1 Las reuniones se celebrarán el último sábado de febrero y el primer sábado de 
los siguientes meses: junio, agosto y diciembre, a menos que la NAGSC decida lo 
contrario. Se debe hacer todo lo posible para incluir a todas las ciudades de la Zona 
Norte.  (modificado el 12-7-13) 

       2.2 Proporcionar un foro antes de la Asamblea Pre-Conferencia para revisar los 
temas de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales. 

Cambio propuesto: (Subrayado) 

Reuniones 2.0 



 

 

2.1 Las reuniones se llevarán a cabo aproximadamente el 3er sábado de marzo y el 
presidente de la NAGSC tendrá la capacidad de determinar la fecha pendiente de la 
recepción de los puntos de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales 
(GSC), y el primer sábado de los siguientes meses: junio, agosto y diciembre, a 
menos que la NAGSC decida lo contrario. Se debe hacer todo lo posible para incluir 
a todas las ciudades de la Zona Norte.  (modificado el 12-7-13) 

2.2 Proporcionar un foro antes de la Asamblea Pre-Conferencia para revisar los 
puntos de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales (también conocida 
como reunión de mesa redonda). 

 
Discusión: 
 
Paul aclaró la propuesta de cambiar las pautas a la práctica real. 
La moción fue presentada y secundada con una disensión. Pablo pidió la opinión de la 
minoría. La opinión minoritaria consideró que el cambio no era necesario. Pablo 
preguntó si alguien quería cambiar su voto porque después de escuchar a la minoría; 
Nadie quería cambiar su voto por la moción aprobada. 
  

Mike L leyó esta propuesta  

2ª Lectura: Propuesta de Cambio de Directrices de la NAGSC (Financiación de la 
Reunión) 

Fondo:  
La cantidad de $200.00 se fijó en el 12-3-16 y se transfirió en el 8-6-22 cuando se 
combinaron las tesorerías del Área 42, NAGSC y SAGSC. Se ha vuelto más difícil 
encontrar instalaciones para reuniones que se ajusten a nuestras necesidades en esa 
cantidad, ya que muchas de ellas han aumentado sus tarifas por alquilar instalaciones. 
Como algunos distritos no pueden pagar los nuevos aumentos de tarifas, como 
NAGSC, nos gustaría que "se hiciera todo lo posible para incluir a todas las ciudades 
del Área Norte". (Ver 2.1) 

Actual: 

Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $200.00 para ayudar al distrito 
anfitrión solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-22) 

Cambio propuesto: (Subrayado) 

Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $300.00 para ayudar al distrito 
anfitrión solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-22) 

 



 

 

 
 Propuesta de Cambio de Directrices de NAGSC (Financiación de la Reunión) 
Fondo:  
La cantidad de $200.00 se fijó en el 12-3-16 y se transfirió en el 8-6-22 cuando se 
combinaron las tesorerías del Área 42, NAGSC y SAGSC. Se ha vuelto más difícil 
encontrar instalaciones para reuniones que se ajusten a nuestras necesidades en esa 
cantidad, ya que muchas de ellas han aumentado sus tarifas por alquilar instalaciones. 
Como algunos distritos no pueden permitirse los nuevos aumentos de tarifas, como 
NAGSC, nos gustaría que "se hiciera todo lo posible para incluir a todas las ciudades 
del área norte". (Ver 2.1) 
Actual: 
Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $200.00 para ayudar al distrito 
anfitrión solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-
22) 

Cambio propuesto: (Subrayado) 
Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $300.00 para ayudar al distrito 
anfitrión solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-
22) 

  

Discusión: 

Preocupaciones; Esa propuesta de $300 no era suficiente, el presupuesto es ajustado y 
no podemos permitírnoslo, necesitamos instalaciones que tengan un buen wifi. Michele 
M. hizo una enmienda amistosa para aumentar la cantidad a $400. Se tomó una idea 
de la sala y se votó alrededor de 50 a 50 para aumentar los $300 a $400 propuestos. 
La enmienda amistosa fue retirada por Michelle M. La moción se hizo para exceptuar el 
cambio de directriz tal como estaba redactado originalmente. La votación se llevó a 
cabo con una amplia mayoría que aceptó la propuesta. Pablo pidió la opinión de la 
minoría, había dos; Uno creía que debíamos tener un grupo mejor informado y otro 
sentía que la cantidad de $300 no era suficiente. Paul preguntó si alguien quería 
cambiar su voto después de escuchar las opiniones de la minoría sin que nadie 
expresara cambiar su voto, la moción fue aprobada 

Paul pidió un distrito de voluntarios del distrito para organizar la próxima reunión de 
NAGSC el 16 de marzo de 2024, que será una reunión de mesa redonda de la agenda 
sin ningún voluntario en este momento Paul dijo que la ubicación y el distrito anfitrión 
se anunciarán 

La sesión se levantó a las 4:00 y se cerró con la declaración de responsabilidad. 


